



秋とは思えないほど日中は暑く、外で遊びやすい季節です。  
運動会をはじめ、たのしい行事が目白押しの10月です。



**遠足** 10月17日(火) 学年ごとに遠足に出かけました。



年長の目的地：昭和公園

「キンモクセイっていいにおい〜」  
「花びらを投げてみよ〜」「それ〜」  
「わ〜きれい!!」  
土岐川沿いの公園で景色も最高でした。



年中の目的地：本土神社

ちょうど電車が目の前を通り過ぎました。「近いね」「大きいね」「速いね」と見入っていました。目的地の神社からも電車が見えましたよ。



年少の目的地：白山神社

みんなで座って笑って何を話しているのでしょうか？子ども達のつぶやきに耳を傾けると…「みんなで座っているんだよ」「ご飯食べる時みたいだね〜」と。「みんなで」という言葉が大好きな年少さんです。

**ALT訪問** 10月31日(火)

ダニエル先生に来ていただき、英語に親しみました。  
みんなで踊る、走る、製作するなど、各学年で活動しました。  
給食後は、ダニエル先生のフルーツ演奏もお聞きすることができ、盛りだくさん。フルーツ経験者の園の先生も参加し、2人のフルーツの音色に聞き入りました。知っている曲だったので、一緒に歌うこともでき、心地良い午後でした。

